

犯罪情報官 速報

広島県警察

国勢調査を騙る不審電話が発生！

★事案の概要★

10月19日、呉市内において、「広島県から頼まれた民間の者」を名乗る者から、「広島県全体の60歳から80歳の年齢の方を対象として国勢調査を行うので、5分から10分ほど自宅に伺いたい」という内容の不審な電話がかかってきました。（国勢調査は行われていません。）



怪しいと思った対応者が訪問を断ったため、被害は発生していませんが、今後も同様の事案が発生する可能性があります。

⚡ 被害に遭わないために・・・

- 国勢調査は、5年に一度行われ、次回は平成27年に実施される予定です。
- 調査は、身分証を持った調査員が事前に書類を各世帯に配布しますので、事案のような問い合わせを行うことはありません。
- 不審な電話がかかってきたら、きっぱりと断り、不審な場合は行政機関に問い合わせましょう。
- 電話で、家族構成などの個人情報には絶対に教えない！
- 国勢調査を騙る詐欺（「カード（通帳）を預かります」など）に注意！

平成23年-平成27年
「なくそう犯罪」
ひろしま 新 アクション・プラン
～犯罪の起こらない社会へ～

メールマガジンで会員の皆さんにいち早く犯罪発生情報等をお知らせします。
携帯電話のバーコード読取機能を使って右のQRコードを読み取ってください。
28警察署のうち、特定の警察署のメールだけを受信するように設定することができます。
また、情報種別については、「子ども・女性対象の事件、不審者情報」「防犯情報」「県警からのお知らせ」の3つから、受信するメールを自由に選択できます。



メールマガジン
会員登録

運動目標 日本一安全・安心な広島県の実現
行動目標 これまでで最も被害の少ないまちを目指す
子ども・女性を犯罪から守る